

Aún sin respuesta a petición de recursos, IECM eroga 12 mdp

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) echará mano de 12 millones de pesos para pagar servicios y prerrogativas a partidos políticos locales, mismos que le serán devueltos por el Instituto Nacional Electoral (INE) como parte de los remanentes por la organización de las pasadas elecciones.

Un acuerdo que será votado este lunes por el Consejo General propone que de los 12 millones 16 mil 67 pesos que le serán regresados, 5.9 millones sean destinados al pago de los servicios de limpieza y vigilancia en sus diversos inmuebles.

De acuerdo con fuentes del organismo, el resto del dinero —unos 6 millones de pesos— serán “guardados” para completar las prerrogativas de los partidos políticos del último trimestre del año.

Los 12 millones de pesos que le serán devueltos forman parte de un convenio firmado el año pasado, en el que el IECM cedió dicha cantidad al INE para la organización del proceso electoral.

La semana pasada, el órgano autónomo nacional dio a conocer un informe sobre los organismos públicos locales electorales, en el que calificó “de riesgo alto” al IECM, debido a la falta de recursos que ha afectado “fuertemente” su operatividad.

El INE indicó que de los 472 millones de pesos que se deben asignar a los partidos con registro local por concepto de financiamiento público anual, el instituto electoral de la ciudad sólo pudo destinar 354 millones, y el resto quedará pendiente a partir de una posible ampliación presupuestal que fue solicitada a la Secretaría de Administración y Finanzas; sin embargo, en otro documento —que se dará a conocer hoy—, el Consejo General del IECM reporta que no ha recibido respuesta de las autoridades locales.

